



Liebe Mitglieder und Spieler des JFV,

wie allgemein bekannt waren (Austritt des Sportverein Rot-Weiß Ballrechten-Dottingen aus dem JFV Sulzbach) die letzten Monate für den Verein sehr herausfordernd. Das Ergebnis war, dass es uns unmöglich war eine A-Jugend bzw. B-Jugend für die Saison 2019/2020 zu melden. Dies hätte eigentlich schon das Aus für den JFV bedeutet, da wir nur unsere D-/C-Jugendmannschaften am Spielbetrieb teilnehmen lassen konnten. Doch der Verband hat uns nach einigen Gesprächen zur Saison 19/20 zugelassen.

Ende 2019 bzw. Anfang 2020 haben wir bei mehreren Sitzungen im Vorstand, in Zusammenarbeit mit den Stammvereinen, nach Möglichkeiten gesucht und auch schon die eine oder andere Vorgehensweise besprochen. Eine neue B-Jugend Mannschaft zu formen war das ausgegebene Ziel um somit die Freigabe durch den Verband für die Saison 20/21 zu erhalten.

Doch dann kam COVID 19! Dieser Lockdown hat uns, wie viele andere Vereinen hart getroffen und alle Planungen zunichte gemacht. Bei unserer erweiterten Vorstandssitzung am 05.06.2020 sind wir schweren Herzens zu dem Ergebnis gekommen den JFV aufzulösen. Gleichzeitig haben sich die Sportfreunde Grißheim und FC Heitersheim, im Rahmen einer Spielgemeinschaft, für eine weitere Zusammenarbeit entschieden. Somit ist die Zukunft unserer Jugendmannschaften gesichert.

Der Vorstand des JFV Sulzbach möchte Sie hiermit zu einer außerordentlichen Mitgliederversammlung am **03.07.2020** um **19:00 Uhr** in **Grißheim** einladen.

Top 1: Begrüßung

Top 2: Feststellung der Anwesenheit

Top 3: Bericht des Vorstandes

Top 4: Bericht des Kassenwart

Top 5: Auflösung des JFV zum Ende der Saison 2019/2020

Die Vorstandschaft